

# Lluvia de premios para Hacienda Iber

📍 **La almazara aragonesa recoge galardones dentro y fuera de nuestras fronteras**

La almazara Olivos del Ebro, cuya marca Hacienda Iber está en el mercado desde diciembre del año pasado, se está consolidando como una de las apuestas más interesantes en lo que al mundo oleícola nacional se refiere. Esta empresa, con más de 400.000 árboles plantados de los que la variedad Arbequina es absolutamente mayoritaria, acaba de recibir casi de forma simultánea una auténtica lluvia de premios y reconocimientos internacionales. Todos estos resultados y reconocimientos son un argumento de gran rotundidad y contundencia a la hora de valorar la calidad de este oro líquido producido en Aragón y con vocación claramente global, exportadora y con ambiciones de situarse como referencia indiscutible en los mercados nacionales e internacionales. Entre los premios y menciones en prensa especializada internacional de los aceites Hacienda Iber Año 2008 destacan las Medallas de Oro en Los Angeles International Extra Virgin Olive Oil Competition por su coupage Único, la Medalla de Oro en 3rd Oil China 2008 para su coupage Único y Medalla de Plata para su Aubusana.

